



Gilbert & Oleg

„Restaurant zum goldenen Gaukler“

Die Schweizer Varietékünstler bieten aus ihrer Küche magisch-komische Delikatessen mit hierarchischen Konflikten gewürzt. Der Gast ist König und bestimmt die Zusammenstellung des Menus. Eine Verbindung von Komik und Theater, mit Improvisation und Spiellust verfeinert und als Festschmaus serviert, bei dem Sie garantiert nicht zunehmen !..Bon Appetit !

Seit 20 Jahren sind Gilbert & Oleg mit Ihren Theaterstücken in Europa und der CH unterwegs. Ein clowneskes Duo, welches gekonnt die Elemente Komik , Musik und Zauberei verknüpft. Mit ihrem erfrischenden Humor entlocken sie dem Publikum gleichermaßen Lachen und Staunen und berühren das Herz durch ihre erfrischende Konfliktkultur !

Denn wer kennt sie nicht, alle die menschlichen Unfähigkeiten, den Streit und die Missgeschicke, mit welchen wir tagtäglich konfrontiert werden. Was uns im Alltag aber ärgert, wird im Spiegel dieser zwei genialen Clowns zu einem wohltuenden Miterleben unserer eigenen Unzulänglichkeiten. Es darf zwei Stunden gelacht werden; über die Clowns, die Welt und über sich selbst.

